



Kontroversi Ganjar Pranowo Tentang Tuduhan Intimidasi di Kampus Terhadap Pengkritik Jokowi: Apa yang Sebenarnya Terjadi?

Description

Calon Presiden Ganjar Pranowo Minta Pemerintah Tak Alergi Kritik Kalangan Akademisi

Ganjar Pranowo, calon presiden nomor urut 03, merespons dugaan intimidasi terhadap kalangan perguruan tinggi yang mengkritik pemerintahan saat ini. Dalam pernyataannya di Yogyakarta, Ganjar mengatakan bahwa pemerintah tidak perlu takut dengan kritik yang disampaikan oleh kalangan akademisi. Ia juga menekankan bahwa gerakan moral yang diserukan oleh kalangan akademisi berpotensi berlanjut menjadi lebih besar.

Rektor Diminta untuk Menyatakan Jokowi Baik

Sebelumnya, calon wakil presiden Mahfud Md juga mengakui adanya laporan mengenai operasi menekan beberapa rektor di kampus untuk meredam petisi akademisi yang mengkritik pemerintah. Rektor-rektor diminta untuk membuat testimoni tentang kebaikan Presiden Joko Widodo, sehingga menimbulkan kontroversi atas pemaksaan sikap terhadap rektor-rektor perguruan tinggi.

Kampus Tidak Takut dan Bergerak Berdasarkan Moral

Ganjar juga menegaskan bahwa kampus merupakan institusi yang tidak pernah takut karena gerakannya berlandaskan moral. Ia memberikan peringatan bahwa kalangan kampus membawa nilai-nilai kebaikan dan pikiran ilmiah, sehingga intimidasi terhadap mereka dapat memicu simpati publik.

Pemerintah Harus Terima Kritik Tanpa Tekanan

Menanggapi adanya tekanan terhadap kalangan akademisi, Ganjar meminta pemerintah dan aparat penegak hukum untuk tidak melakukan tekanan. Ia menekankan bahwa pemerintah harus terima kritik tanpa tekanan, dan jika intimidasi terus dilakukan, maka pemerintah akan kehilangan rasa simpati publik.

Pengakuan dari Calon Wakil Presiden

Mahfud Md juga mengakui adanya tekanan terhadap rektor-rector kampus untuk menyatakan sikap yang mengatakan bahwa Presiden Jokowi baik. Hal ini menimbulkan pertanyaan atas kebebasan berekspresi dalam dunia akademisi dan menjadi perhatian serius dalam ruang lingkup demokrasi.

Potensi Gerakan Moral yang Menguat

Ganjar memprediksi bahwa gerakan moral yang diserukan oleh kalangan akademisi berpotensi untuk menggelinding menjadi lebih besar. Ia menyatakan bahwa tidak perlu khawatir atas potensi gerakan moral tersebut, yang menunjukkan bahwa kalangan akademisi akan terus bergerak untuk menyuarakan kritik mereka terhadap pemerintahan saat ini.

Ringkasan

Calon presiden nomor urut 03, Ganjar Pranowo, menanggapi dugaan intimidasi terhadap kalangan perguruan tinggi yang mengkritik pemerintahan Jokowi. Ia menekankan bahwa pemerintah tidak perlu takut akan kritik, terutama dari kalangan akademisi. Ganjar juga memprediksi bahwa gerakan moral yang diserukan oleh akademisi berpotensi berlanjut ke depan. Sebelumnya, calon wakil presiden nomor urut 03, Mahfud Md., juga mengakui adanya upaya menekan sejumlah rektor di kampus untuk mengeluarkan testimoni yang menyatakan bahwa pemerintahan Jokowi baik. Apa pendapat Anda tentang respons Ganjar Pranowo dan upaya menekan akademisi? Bagaimana pandangan Anda terhadap kritik terhadap pemerintahan Jokowi? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)